

Conozca algunos de los principales encantos de la Región de Los Ríos para este invierno

TURISMO. Una alianza entre Sernatur de la Región de los Ríos y operadores permitió visibilizar una serie de experiencias turísticas de temporada invernal que incluyen impresionantes bosques, pistas de nieve y lagunas termales.

Macarena Saavedra Ledezma
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Bosques, termas, saltos de agua y centros de nieveson algunas de los panoramas activos de la Región de Los Ríos para este invierno.

Se trata de un destino turístico con una gran variedad de actividades para disfrutar la naturaleza propia y única del sur del país, así como de la cultura y gastronomía. Zona privilegiada debido a la presencia de volcanes, lagos, selva valdiviana, paisajes boscosos, además de ser una zona con alta presencia de centros termales.

BOSQUE NEVADO

El centro de nieve Bosque Nevado es uno de los atractivos más recientes de la Reserva Biológica Huilo Huilo. Se trata de un espacio recreativo especial para la temporada invernal y que está adecuado con todas las comodidades y elementos para las actividades que quieran realizar los visitantes.

Al respecto, el gerente general de la Reserva, Javier Young, señaló que "es nuestra puerta de entrada a estos maravillosos ecosistemas de montaña. Ofrece una serie de servi-

"Queremos que las personas aprendan que pueden vincularse con la naturaleza de manera virtuosa y segura".

Javier Young
 Gte.Gral. Reserva Huilo Huilo

cios y actividades para que sus visitantes de todas las edades y gustos disfruten de la nieve, el bosque y los deportes que ahí se pueden realizar".

En línea con ese objetivo, es que "queremos que las personas aprendan que pueden vincularse con la naturaleza de manera virtuosa y segura, en línea con nuestro modelo de desarrollo habitar para conservar", dijo el gerente general.

En tanto, Loreto Pérez, directora regional (s) de Sernatur Los Ríos, apuntó a que nuevos espacios de turismo "constituye una alianza virtuosa público privada que nos permite visibilizar las experiencias, eventos y actividades que se realicen en temporada invernal de manera de minimizar los impactos estacionales del turismo y con ello beneficiar directamente a nuestros empresarios".



LA RESERVA INAUGURÓ SU CENTRO DE MONTAÑA, QUE CUENTA CON ACTIVIDADES DE INVIERNO PARA LA FAMILIA.



Laguna Corazón Liqueñe Alto

Se trata de un pequeño lago natural ubicado a 40 minutos de Liqueñe, en el sector de Liqueñe alto y que, en efecto, tiene la forma de la caricatura de un corazón. Para llegar a la laguna se debe realizar un trekking empinado de al menos 30 minutos, pero que tiene como resultado vistas panorámicas impresionantes de bosques nativos de Cohiogue y Tepa. Es un lugar para visitar en familia y que también cuenta con espacios de descanso, miradores y paisajes de película.

Reserva Biológica Huilo Huilo

Se trata de una de las reservas biológicas más impactantes del país. Huilo Huilo, uno de los grandes atractivos que tiene la comuna de Panguipulli, está situado en medio de los Andes Patagónicos del sur del país y cuenta con más de 100 mil hectáreas de extensión de una gran diversidad biológica de especies de flora y fauna, siendo la conservación activa, el gran atractivo a la comunidad, donde el habitar humano se desarrolla en forma regenerativa con la naturaleza. Es un lugar con imponentes saltos de agua y bosques, los



cuales sirven como sitio de conservación para el huemul del sur y otras especies de aves, reptiles e insectos. Dentro de las actividades disponibles en la reserva es posible encontrar senderos autoguiados por la selva patagónica, además de tours nocturnos por senderos, cabalgatas, excursiones y canopy.

Centro de Montaña Bosque Nevado

Una de las novedades para la temporada de invierno es el recientemente inaugurado Centro de Montaña Bosque Nevado, ubicado dentro de la reserva, en el Portal Huilo Huilo. Al estar inserto en plena selva Patagónica, se dan paisajes en que la nieve adorna durante esta época del año, es por ello, que el Centro de Montaña Bosque Nevado entrega experiencias inolvidables a sus visitantes, desde actividades recreativas en la nieve para toda la familia, hasta deportes de invierno para los más aventureros. Entre las activi-



dades que se pueden realizar están los paseos en moto por la montaña, pistas de ski, senderos autoguiados, zona de trineos y senderos de randonée.

Liqueñe y sus atractivos

La localidad de Liqueñe, ubicada en el valle cordillerano formado por el río Liqueñe en la comuna de Panguipulli, cuenta con la mayor concentración de centros termales de la Región de Los Ríos y dentro de sus atractivos, también se le suma la gran oferta de productos locales artesanales y gastronomía mapuche, además de distintas actividades para la recreación y aventura como senderos, trekking por paisajes llenos de bosques, saltos de agua y lagunas. Se trata de un pueblo que se encuentra a escasos kilómetros del Paso Internacional Caririñe y conecta con ciudades como Junín y San Martín de Los Andes.



sajes llenos de bosques, saltos de agua y lagunas. Se trata de un pueblo que se encuentra a escasos kilómetros del Paso Internacional Caririñe y conecta con ciudades como Junín y San Martín de Los Andes.